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«Crazy boys» - уникальные самородки, покорившие своими способностями всю Украину с
помощью двух музыкальных инструментов  -  балалайки и аккордеона.  Александр
Тулинов и Антон Каргатов - супер-финалисты шоу "Україна має талант-2". Выступив на
шоу, они стали кумирами десятков тысяч телезрителей Украины, покорив их сердца и
запав в душу.  
  Сегодня, 28 октября, «Crazy boys» - гости концерт-холла «Volcano». Перед саунд-чеком
музыкантов «Горловский Медиа Портал» пообщался с дуэтом.      
  Ребят, ваш исполнительский талант, благодаря масштабному шоу, стал известен
всей Украине, а как произошло ваше первое знакомство с музыкой? Каким вы
помните первое прикосновение к инструменту?   
  Антон Каргатов: «По моим детским воспоминаниям, это была балалайка. Мне тогда
было 8 лет, в мою школу пришел преподаватель с учениками, дали небольшой концерт.
После предложили записаться – я взял в руки балалайку и почувствовал, что это мое,
попробовал и… с тех пор с инструментом я не расстаюсь». (Антон
закончил Луганский колледж культуры и искусств, а также Луганский государственный
институт культуры и искусств. Работал преподавателем по классу гитары и балалайки,
являлся артистом в ансамбле танца и песни «Легенда» Луганской областной
филармонии. – авт.).
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            Для увеличения нажмите на изображение          Александр Тулинов: «У меня все было гораздо проще. Папа занимался на аккордеоне,очень долго, аж полтора месяца (смеется). Дома стоял старенький аккордеончик…. Вспорт не отдали, побоялись, потому что отец занимался когда-то боксом, наверноерешили, что совсем голову отобьют. Мне предложили – или музыка, или рисование, явыбрал музыку, решил, что это веселее. Так я пошел заниматься в музыкальную школу в7 лет» . (Александр закончил Харьковское музыкальное училищепо классу аккордеона, после - Харьковский государственный университет искусств.Магистр кафедры народных инструментов по классу аккордеон – авт.).          

            Для увеличения нажмите на изображение          На чем еще играете?    Антон Каргатов: «Я во время учебы в училище дирижирование проходил, фортепиано,да и все струнные поверхностно мне знакомы. Имею общее понятие о них».   Александр Тулинов: «Во время учебы в музыкальных заведениях всегда проходишьпредмет «Споріднені інструменти», изучаешь домру, балалайку, гитару, баян, тубу,бас-балалайку. Обязательно проходишь фортепиано, дирижирование. Дирижером, каквидите, не стал, не полюбилось мне руками махать (смеется)».     На инструментах чьего производства играете? Это те самые балалайка иаккордеон, которые засветились на экране, или уже новые инструменты, отвиртуозов производства?     Антон Каргатов: «Мой инструмент делал преподаватель Луганского областногоколледжа культуры и искусств Виктор Васильевич Змиевской, он – единственный мастерв Украине, который делает хорошие инструменты. К нему обращаются многиемузыканты».     Александр Тулинов: «Я давно хотел купить аккордеон Scandalli, потому что на многихиграл, но именно эта итальянская фирма считается лучшим производителем данногоинструмента. И купил. Как по мне, лучше аккордеонов нет, очень хороший».          
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            Для увеличения нажмите на изображение          Как часто выступаете вместе? Что делаете в промежутках между гастролями?    Антон Каргатов: «Мы постоянно вместе выступаем, работаем, так как это уже нашобщий проект. В перерывах учим программы новые, создаем попурри».   Александр Тулинов: «Продолжаем сотрудничать с СТБ, выступаем в разныхпрограммах» .    Вас приглашали записать саунд-трек для какой-либо телепрограммы или сериала,кинофильма, мультфильма?     Александр Тулинов: «Нет, пока такого не было, но мы готовы!».    Кто пишет аранжировки для ваших выступлений? У кого-то из вас естькомпозиторский талант?     Александр Тулинов: «Сами понемногу придумываем, а своя музыка пишетсяпотихоньку «в стол». Больше каверы делаем на известные хиты, народную музыкуисполняем».     Антон Каргатов: «В принципе, музыки своей хватает, но слушатель ее не поймет. Лучшеи не стоит экспериментировать» .           

            Для увеличения нажмите на изображение          Кого вы можете назвать сегодня легендарным музыкантом? Чье творчествосчитаете выдающимся?     Александр Тулинов: «Думаю, это Майкл Джексон. Такого, как он, мне кажется, небудет еще долго, а может, и вообще не будет… Он сделал вершину – совместилмастерство танца, пения, вслушиваешься в музыку – все супер сделано. Кроме того,когда учился в консерватории, участвовал в конкурсах в эстрадной категории «Варьете»,играл танго, вальс Мюзетты, босанову. Это все мне нравится. Люблю кантри, буги-вуги,рок-н-ролл…» .    Антон Каргатов: «Что касается меня, у меня нет любимого исполнителя. В плеере всеподряд, люблю красивые песни, и не важно, какого жанра. Вообще мне нравитсясовременный авангард, философская музыка, она была в моем раннем репертуаре. Иконечно, народную музыку люблю, классику, куда же без них» .    Сегодня вы выступаете в концерт-холле Вулкан, а сами на какие тусовки ходите?Это клубы или театры?   Александр Тулинов: «Это пивнушки! Генделыки (смеется)».  Антон Каргатов: «В Киеве есть такое место недалеко от Сашиного дома, «Пивариум»,там ему пиво бесплатно наливают» .    Александр Тулинов: «На самом деле там интересно, живая музыка играет, разныегруппы… Мне нравится там бывать» .    Саша, ваш фирменный рецепт для наших читателей, ведь у вас есть дипломкулинара.     Александр Тулинов: «У меня есть диплом высшего техучилища. Я закончил его за год –дал там три концерта (смеется). На самом деле я люблю готовить, особенно для кого-то,делаешь, а потом ждешь, когда человек попробует» .           
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            Для увеличения нажмите на изображение          С какой программой вы выступите сегодня?  Антон Каргатов: «Эстрадная, народная музыка, попурри, кавера».  Александр Тулинов: «Приходите сегодня, будет разрыв. Покажем все, что умеем,доставим всем массу удовольствия. Будет позитив – улыбка не будет сходить с лица!»   Ребята рады, что им удается популяризировать народные инструменты на разныхсценах, мечтают покорить ближнее и дальнее зарубежье. В дуэте им не тесно, они,словно сложившаяся семейная пара, все время подшучивают друг над другом ипродолжают предложения в разговоре за партнером по сцене. Действительно,репертуар «Crazy boys», в котором есть как хиты старшего, так и младшего поколения,понравится всем. Два одаренных музыканта – Антон и Саша - внесут изюминку всегодняшний вечер и создадут ощущение позитива в концерт-холле «Volcano».     Татьяна Косенко, фото - Леонид Комаров, «Горловский Медиа Портал»
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